

ANDACOLLO VIVIÓ JORNADA DE PREVENCIÓN CON SEGUNDA FERIA DE SEGURIDAD Y EMERGENCIA

La actividad apuntó a crear conciencia sobre la importancia de la preparación y la coordinación ante posibles emergencias y eventos naturales en la zona.

En la plaza Gabriela Mistral de la comuna y con una alta participación de vecinos e instituciones, se realizó la segunda versión de la Feria de Seguridad y Emergencia en Andacollo. La iniciativa, organizada por la Dirección de Seguridad del municipio, reunió a equipos de respuesta ante catástrofes y desastres, fortaleciendo el vínculo entre la comunidad y las organizaciones que velan por su seguridad.

Al respecto, Adolfo Velázquez, director de Seguridad Pública y Emergencia del municipio de Andacollo, sostuvo que "nuestra comuna no está ajena a desastres naturales, por lo tanto, la idea es crear esta conciencia preventiva junto a las instituciones que apoyan las emergencias. Aquí se pueden ver los vehículos, equipamiento y todo lo que se utiliza para colaborar, el público que ha venido ha sido muy participativo en todos los stands presentes".

Durante la jornada, los asistentes recorrieron muestras interactivas donde conocieron de primera mano los vehículos, herramientas y estrategias que utilizan las instituciones para enfrentar situaciones de riesgo. Estudiantes, vecinos y vecinas aprovecharon la instancia para resolver dudas, recibir recomendaciones preventivas y observar simulaciones en terreno.

Christopher Suárez, coordinador de Security Teck CDA, expresó que "es muy relevante que podamos mostrar lo que hacemos, porque siempre tenemos la disposición de apoyar cuando la comunidad lo requiere, y de esta forma podemos generar sinergia con los organismos públicos para cuando ocurra algún evento".

Por su parte, Wilfredo Ochoa, capitán de la Segunda Compañía de Bomberos de Andacollo comentó que "para nosotros es sumamente importante participar de esta feria, porque si bien bomberos antes tenían una labor reactiva ante una emergencia, ahora también tenemos un trabajo preventivo, y eso nos permite que estudiantes y la comunidad conozca nuestras herramientas y sigan recomendaciones".



PARTICIPARON

- MUNICIPALIDAD DE ANDACOLLO
- CUERPO DE BOMBEROS DE ANDACOLLO
- CARABINEROS
- HOSPITAL DE ANDACOLLO
- CRUZ ROJA
- TECK CARMEN DE ANDACOLLO
- SENDA PREVIENE



La feria se enmarcó en la conmemoración del Día Nacional de la Memoria y Educación sobre Desastres Socio-Naturales, en recuerdo del terremoto de Valdivia de 1960.